
C O M UN E DI PA LA Z ZO LO  AC REIDE
Provincia di Siracusa

IIA C O M M ISSIO N E CO N SILIA R E
‘'Riunione de[ 10/11/2016 Convocata iC 08/ll/2016 avviso nr. (Prot. 9911 
Oggetto delta discussione:

1) Adeguamento contributi oneri di concessione edilizia per l ’anno 2017 -  circolare n. 4 del 28/10/2013 
pubblicato sulla GURS n. 53 del 05/12/2003 parte 1.

Atti trasm essi in data 03/11/2016 nota nr. Prot. 9817 
Sono presenti/assenti per la IIA C om m issione Consiliare:

I C onsiglieri Presente
1. Carm elita Girasole (Presidente) Presente
2. M onaco Paolo (vice presidente) Presente
3. Salvatore Gallo (Com ponente) Presente
4. Sandra G iardina (Com ponente) Presente
5. Carm ela Spada (Com ponente) Presente

Partecipa
1. Il Responsabile del V Settore Dott. Santo M onaco
2. Sindaco dott. Carlo Scibetta

Verbale della seduta
Alle ore 19:00, verbalizzate le presenze e le assenze com e sopra riportato, il Presidente nom ina 
segretario verbalizzante la consigliera Sandra G iardina, alle ore 19:05 dichiara aperta la discussione.

1. Adeguamento contributi oneri di concessione edilizia per l ’anno 2017 — circolare n. 4 del 28/10/2013 
pubblicato sulla GURS n. 53 del 05/12/2003 parte I.

Sul punto 1 a ll’ ordine del giorno relazione il responsabile del V settore Dott. M onaco che 
evidenzia quanto segue:

•  Ai sensi della circolare regionale 4/03 i Com uni sono tenuti ad adeguare gli oneri di 
urbanizzazione da applicare dal 1° gennaio dell’anno successivo.

• Ai fini de ll’adeguam ento sono stati presi in considerazione gli indici ISTA T dei prezzi al 
consum o per le fam iglie di operari e im piegati riferiti al m ese di agosto 2016, considerato 
che l’increm ento è nullo.

•  La circolare n. 6/DRU del 20/12/20154 chiarisce che la determ inazione degli oneri di cui in 
oggetto sono di com petenza del Consiglio Com unale.

•  Per l’anno 2017 sono conferm ati gli oneri concessori dell’anno precedente che sono  
riportati in allegato al presente verbale com e parte integrante dello stesso.

11 sindaco Dott. Scibetta evidenzia che da circa quattro anni i predetti oneri non stati oggetto di
aum ent® ).

Il presidente propone di esprim ere il parere sul 1° punto a ll’o.d.g.: i consiglieri presenti di 
m aggioranza esprim ono parere favorevole m entre i consiglieri di m inoranza si riservono di parlarne 
in consiglio.
Alle ore 19:35il Presidente delle Com m issione dichiara chiusa la seduta.
D ef ohe il prediente verbale del quale viene data la lettura a tutti i partecipanti.
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